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A N FRA G E· 

der Abgeordneten HAUPT, HUBER, Dr. HAIDER 
an den Bundeskanzler 
betreffend die Verwendung der postalischen Anschrift Klagenfurt/Celovec 
im Briefverkehr von Bundesdienststellen 

. Anläßlich der Jahreshauptversammlung des Kärntner Abwehrkämpferbundes be
klagte sich der Klagenfurter Bürgermeister Hofrat Leopold Guggenberger. daß 
im Briefverkehr von Bundesdienststellen der postalischen Anschrift Klagen
furt auch das Wort "Celovec" hinzugefügt wird. 

. !.: 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeord~eten an den Herrn 

Bundeskanzler die 

A n fra 9 e : 

·1. Welche Bunde~dienststellen verwenden bei ihrem Briefverkehr mit der Landes
hauptstadt Klagenfurt die zitierte postalische Anschriftformulierung ? 

2. Seit wann wird die obige Formulierung von Bundesdienststellen verwendet? 
·.··3. Warum wird, obwohl die Landeshauptstadt Klagenfurt weder dem Gebiet für 

die zweisprachige Amtssprachenregelung,noch dem Gebiet für das Minder~ 

heitenschuiwesen zuzurechnen ist von Bundesdienststellen im Schriftverkehr 

die oben zitierte postalische Anschriftformulierung verwendet? 

· 4. Sind Sie bereit in Zukunft dafür Sorge zu tragen, daß der Zusatz "Celovec" 
bei der postalischen Anschrift im Briefverkehr weggelassen wird, um nicht 

ein von der Kärntner Bevölkerung lt5g~lehntes Präjudiz für die Zukunft 
zu schaffen ? 
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